
 

  
 

D E S P A C H O 
 

_____________________________ 
 

____________________________ 
(PRESIDENTE) 

 
Em _________________________ 

 
 
REQUERIMENTO N.º:  
 
Informações da Prefeitura sobre programação de poda de 

árvores na Avenida Nogueira Padilha. 
 
CONSIDERANDO que o proprietário do estabelecimento 

comercial, situado à Avenida Nogueira Padilha nº 44, na Vila Hortência, 
procuraram este Vereador solicitando ajuda; 

 
CONSIDERANDO que nos fundos desta propriedade tem a Rua 

Henrique Dias que liga Rua Newton Prado com a Avenida São Paulo; 
 
CONSIDERANDO que estas árvores, conforme foto anexa, se 

encontram junto a via supracitada;  
  
CONSIDERANDO que os galhos, conforme fotos anexas, tem se 

quebrado com os ventos fortes e assim danificando o telhado da garagem que 
abriga os caminhões da empresa e consequentemente danificando os veículos.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
Isto posto é que: 
 
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
 
 
1) Há previsão para a poda das referidas árvores na via 

supracitada? Caso positivo, quando será realizado? Caso negativo, é possível 
incluir na grade de programação? Para quando? 

 
 

 
 
 
 
 

S/S., 28 de Outubro de 2020. 
 
 
 
 
 
 

ANSELMO ROLIM NETO. 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

   
 

   


